

MARATHON DE PRIÈRE



MANUEL D'UNE

V E I L L E

SOMMAIRE

01

Bienvenue dans la course !

02

Qui sommes-nous ?

03

Qu'est-ce qu'une veille ?

04

Préparation du marathonien

05

Quelques points sur la
logistique

BIENVENUE DANS LA COURSE !



Merci d'avoir répondu à l'appel ! Si vous lisez ce livret c'est que vous avez accepté de prendre en charge une veille du marathon de prière 24/7 qui se tiendra pendant les Jeux 2024. Vous trouverez dans ce livret les consignes et les réponses aux questions de logistique pour que ce marathon se fasse dans les meilleures conditions possibles.

Nous avons hâte de pouvoir courir à vos côtés. Nous avons eu à coeur de mener ce **marathon de prière du 26 juillet au 11 août 2024** pour couvrir la ville de Paris et la France pendant les Jeux. Nous savons que la prière est importante et est la meilleure arme que nous ayons à notre disposition.

Tel Moïse et Josué lors de la bataille contre les Amalécites (Exode 17 : 8-16), la bataille est gagnée sur deux fronts : sur le terrain, mais aussi dans les hauts lieux. **Notre rôle pendant ces Jeux va être de garder les bras levés pour que la présence de Dieu inonde les rues de Paris et de France**, afin que ceux qui mènent des actions sur le terrain soient couverts. Le rôle de chacun est important.

Ce marathon se fait sur plusieurs formats.

Premièrement, il s'agit de veilles en présentiel. Nous invitons les intercesseurs à venir sur Paris ou les autres villes qui nous ont rejoint pour prier sur place avec nous.

Ensuite, pour assurer cette continuité entre les villes, une chaîne Youtube sera mise en place et retransmettra les veilles selon les villes.

Si vous êtes à Paris et que la veille est tenue à Toulouse, la veille sera retransmise en direct à Paris Épiceutre.

Nous souhaitons vous remercier encore une fois d'avoir rejoint nos rangs. Nous sommes convaincus que Dieu va agir puissamment et d'une nouvelle manière. C'est le temps pour la France !



QUI SOMMÉS NOUS ?

Nous sommes un réseau de maisons de Prière de Paris et d'Île-de-France qui nous rencontrons depuis septembre 2023.

LES ORIGINES

Aujourd'hui nous comptons une dizaine de maisons de prière dans notre réseau, avec des maisons qui ont une expérience allant de 1 an à 15 ans.

L'objet du réseau est de dépasser les limites "individualistes" et de travailler tous ensemble en unité pour le Royaume de Dieu.

QU'EST-CE QU'UNE MAISON DE PRIÈRE ?

"Je demande à l'Éternel une chose, que je désire ardemment: Je voudrais habiter toute ma vie dans la maison de l'Éternel, Pour contempler la magnificence de l'Éternel Et pour admirer son temple"
(Psaume 27 : 4)

UN PROJET QUI NOUS DÉPASSE

Notre vision à terme est d'avoir un bâtiment sur Paris même, qui puisse accueillir nos maisons de prière et ainsi couvrir la ville 24h/24, 7j/7.

C'est avec cet objectif en tête que nous avons décidé de lancer le projet "marathon de prière" pour couvrir la ville et toutes les actions qui seront menées sur le terrain pendant les Jeux, mais aussi que l'organisation de ceux-ci se fasse dans un climat de paix et de sécurité.

QU'EST-CE QU'UNE VEILLE ?

NOUS SOMMES TOURNÉS VERS LUI

01.

Une veille est un temps "vertical" avec Dieu pendant lequel les réalités et les soupirs de Dieu et du Saint Esprit sont exprimés collectivement par les participants et le veilleur.



DANS LA SALLE DU TRÔNE

02.

Une veille n'est pas semblable à une réunion de prière, à un concert, ou à une soirée de louange.

Le mandat des intercesseurs et de ceux qui viennent prier est de servir la présence de Dieu. Notre attention doit être tournée vers Dieu. Il s'agit de rentrer dans la salle du Trône et de se "mettre entre", d'être intermédiaires entre Dieu et les hommes au moyen de la prière.

Nous souhaitons nous assurer que lors de ces veilles, toute notre attention sera tournée vers Lui, et que nous nous tenions sur la brèche entre Dieu et la nation française. Nous vous invitons donc à rester dans le cadre annoncé et de ramener les gens à prier selon le cœur de Dieu.

SERVIR SA PRÉSENCE ET ÊTRE SENSIBLES À CE QU'IL FAIT

03.

Toutefois, nous croyons que le Saint Esprit guide chaque veilleur et qu'il est au contrôle. C'est pourquoi si, exceptionnellement, vous ressentez qu'il faut prier pour les gens dans la salle, faites-le.

PRÉPARATION D'UN MARATHONIEN



“Moi donc, je cours, mais pas comme à l’aventure: je boxe, mais non pour battre l’air. Au contraire, je traite durement mon corps et je le discipline, de peur d’être moi-même disqualifié après avoir prêché aux autres” (1 Corinthiens 9 : 26-27).

AVANT LA VEILLE

- Prier en amont pour vous préparer, préparer la salle et les participants.
- Venir 20 minutes avant la veille pour écouter ce que Dieu dit et continuer dans cette même direction.
- Consulter le document “livre des sujets de prières JO” [en cliquant ici](#).
- Préparer la salle si besoin (allumer les bougies, ranger, etc).
- Désigner quelqu’un pour écrire les sujets évoqués pendant la veille (ou compléter à la fin)
- Expliquer aux participants ce qu’est une veille (demander une traductrice si besoin) - 2 minutes
- Expliquer le cadre expliqué page 3 - 2 minutes
- Préparer son instrument ou un fonds musical 5 minutes avant la fin de l’autre veille. Ensuite, c’est à vous !

PENDANT LA VEILLE

- Rester dans le silence et attendre que Dieu parle. Commencer avec une chanson ou une prière - comme vous le sentez.
- Accueillir les interventions des autres
- Si les musiciens sont sur place, commencer une alternance entre les chansons choisies par les musiciens et le temps de prière
- Les chansons doivent inspirer les gens à prier et les prières doivent inspirer les musiciens à choisir les chansons dédiées au sujet de prière
- Il est encouragé de créer des chansons et d’avoir des temps spontanés
- Nous proclamons ce que Dieu dit pour Paris, pour la France, pour les Jeux.
- À la fin, accueillir l’autre veilleur et faire une transition douce sans interruption si possible (commencer avec la même tonalité et changer si besoin)

POINTS SUR LA LOGISTIQUE



COMMENT SAVOIR OÙ JE FAIS MA VEILLE ?

Pour ceux qui sont de veille sur Paris, vous recevrez un mail avec votre adresse et une confirmation de vos horaires.

La majeure partie du temps nous serons à **Paris Épicentre, 24 rue Antoine-Julien Hénard Paris 12ème**, dans une salle qui se trouve au niveau -1. Il y aura des affiches pour vous aider à trouver.

Certaines veilles se feront à **La Baptisse au 48 rue de Lille Paris 7ème**.



QUI CONTACTER EN CAS DE PROBLÈME ?

Les contacts vont varier selon où vous faites votre veille. Pour les veilles des villes extérieures à Paris, vous êtes en responsabilité de votre logistique.

Pour ceux qui seront sur Paris :

Du 26 au 29 juillet, contactez Alissa au

██████████

Du 30 juillet au 4 août, contactez Océane

au ██████████

Du 5 août au 11 août, contactez Emmanuel

██████████.

Si vous êtes à La Baptisse, contactez Landy

au ██████████

QUEL MATÉRIEL SUR PLACE ?

À **Paris Épicentre** vous trouverez un piano et une guitare.

Pour ceux qui seront de veille à **La Baptisse**, vous trouverez un piano droit et des micros. Vous devrez ramener votre propre guitare ou autre instrument. Pour plus d'infos, contactez Landy :

██████████





MARATHON DE PRIÈRE 2024

Avec la participation de



FIREBASE
FRANCE



FRANCE EN FEU



Le lieu secret

MAISON DE PRIÈRE PARIS



Maison de Miel
Prise de conscience & Changement



MAISON
DES
PARFUMS
TOULOUSE



Maison
des
Parfums
Maison des Parfums - Paris - 11^e arrondissement

melkisedek
la jamme prophétique



PARIS
ENSEMBLE



PARIS
MISSIONS



PRAY FOR PARIS



TABERNAACLE DE DAVID
MAISON DE PRIÈRE
PARIS 2^{ÈME}



Hélah
MAISON DE PRIÈRE

www.prayforparis.net